
 

 
 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école primaire de Saint-Sauveur, du 25 octobre 2022 
 

 

  PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE PRIMAIRE DE SAINT-SAUVEUR 
 
 
Réunion tenue le 25 octobre 2023, à l’école De la Vallée. 
 
 
Étaient présents : 
Pipon, Stéphane – directeur 
St-Gelais, Isabelle – membre du personnel 
Diane Piché- membre du personnel 
Marcotte, Catherine – membre du personnel 
Séguin, Mélissa – membre du personnel 
Bertrand, Mélanie– membre parent 
Mélanie Bertrand– membre parent 
Tania Maddalena– membre parent 
Pouliot, Valérie – membre parent 
Barbeau, Martin – membre parent 
Vicky Morin- membre parent 
Julie Patry-Hérard- membre parent 
 
Étaient absentes : 
Travaillaud, Julie – membre du personnel 
Marie Ève Fortier – membre du personnel 
Buisssière, Katia– membre parent 
 

 

    

 
 

1.0 ACCUEIL ET MOT DE BIENVENUE  
2.0 PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
3.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 25 octobre 2023 
 
 

 

CEE 2023-2024-01 

 

 

 

CEE 2023-2024-02 

 

 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Catherine Marcotte 
 
D’ADOPTER l’ordre du jour 25 octobre 2023 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
4.0 ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 8 juin 2023 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Tania Maddalena 
 
D’ADOPTER le procès-verbal du 8 juin 2023 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
7.0 Présentation des membres et adresses courriel 
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CEE 2023-2024-03 

 

 

 

6.0  Question du public 

Il n’y a aucun public.  
 
 

7.0 Mot de la représentante du comité de parents CSL 

 

18 septembre :  Nouvelles du DG : Déménagement de Groulx du 1et au 3 
novembre, pour une rentrée le 6 novembre dans les nouveaux locaux; 

 
Conflit de travail à Wenthworth, qui a fait que le transport scolaire est 
compromis depuis la rentrée scolaire; 
 
Chaque 2 jours, un circuit ne peut compléter.  Excellent travail de nos agents de 
bureau sur les appels dans les circonstances; 
 
Un membre fait la remarque que pour les élèves du secondaire, en cas de bris 
de service de bus, les élèves devaient prendre l’inter-municipal. 
 
 
23 octobre : Mot du DG : Grève du personnel.  Rien avant novembre.  
L’information sera acheminée aux parents 7 jours ouvrables; 
Au CA, il demeure un poste enseignant à combler.; 
Mélissa Séguin mentionne qu’elle est en réflexion à ce sujet; 
Les rencontres sont d’une par mois les mercredis soir.  À cela s’ajoutent des 
sous-comités de travail; 
Il manque aussi un membre professionnel; 
L’école l’Odyssée : nouvelle demande de reconstruction.  Le critère principal est 
la démographie; 
Demande de nouvelle école à Mont-Blanc; 
Discussions sur les nouveaux critères des programmes régionaux. 
 
 
8.0 Points pour informations, reddition de compte, dépôt et suivis 

- Posture CÉ, CP, CA 

- Élection à la présidence et de la vice-présidence du CÉ 

Valérie est proposé comme présidente par Taya et Mélanie 

Valérie Pouliot nommé à l’unanimité 

IL EST PROPOSÉ PAR Tania Maddalena 
 
De nommer Valérie Pouliot au titre de présidente 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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CEE 2023-2024-04 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-05 

 

 

 

 

 

 

Isabelle St-Gelais propose Martin Barbeau, qui se retire suite à la proposition 

de Mélanie 

 Valérie propose Mélanie Bertrand 

 Mélanie Bertrand est nommée à l’unanimité au poste de vice-présidence 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Valérie Pouliot 
 
De nommer Mélanie Bertrand au titre de vice-présidente 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

- Représentant du comité de parent 

Mélanie Bertrand est notre représentante au comité de parents 

Valérie Pouliot comme substitut 

 

- Informations de la direction 

Modulaires : Martin Barbeau présente les résolutions suivantes pour fin 

de parution aux Petites Nouvelles et au Messager : 

 

1. Le CEE tient à remercier l’ensemble de l’équipe pour leur efficacité, 

l’engagement et le support dans les travaux pour le déménagement 

des modulaires qui fut un succès; 

 

2.  Le CEE tient à remercier la ville de St-Sauveur pour leur support 

dans l’hébergement des classes lors de l’implantation des locaux 

modulaires au pavillon De la Vallée. 

IL EST PROPOSÉ PAR Martin Barbeau 
 
De faire paraître ces deux résolutions dans le Messager et dans les Petites Nouvelles ainsi 
qu’envoyée à la ville de St-Sauveur. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 

 



   

  
Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école primaire de Saint-Sauveur, du 19 mai 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-06 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2022-2023-07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Projet éducatif 

- Divulgation des renseignements personnels et déclaration des intérêts, 

Formation obligatoire de tous les membres 

- Règles de régie interne 

 

- Proposition du calendrier des rencontres (calendrier de l’an dernier à 

titre d’exemple) 

25 octobre  2023 
  29 novembre 2023 

 31 janvier 2024 
 6 mars 2024 
8 mai 2024 
 6 juin 2024 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Martin Barbeau 
 
D’adopter le calendrier des rencontres pour 2023-2024 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
9.0  Points pour adoption 
 

- Adoption des différentes sorties et activités (voir formulaires en annexe 
ainsi que la présentation de la remise des méritas à A. Norbert Morin le 
19 juin, par autobus. 
 Approuvé en bloc par Isabelle St-Gelais 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Isabelle St-Gelais 
 
D’adopter les sorties sportives et culturelles présentés lors de la rencontre 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

- Adoption de la mise à jour du Plan pour contrer la violence et l’intimidation.  
Les membres vont répondre par courriel leur adoption d’ici lundi prochain. 
 

 
10.0  Point pour approbation 

 
Rien au dossier 
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CEE 2022-2023-08 

 

 

 

11.0 Point OPP 
 

- Volonté de faire une nouvelle levée de fond, Mélanie va m’envoyer les 
détails pour m’expliquer cette levée de fond; 
 

- Idée de vin et fromages, Stéphane a besoin de détails afin de se 
positionner sur la faisabilité de ce projet. 

 

12.0 Suivis du responsable du SDG 

Marie Rose : 
Isabelle St-Gelais expose la clientèle augmentation de la clientèle: 154 
réguliers 
Nous sommes frappés aussi par une pénurie de personnel.  Appel aux 
parents du CEE s’il connaissent des adultes intéressés à postuler. 
Le midi : 6 activités au choix le midi à l’extérieur. 

 
De la Vallée :  
115 réguliers.  La pénurie se fait moins sentir. 
Le parascolaire est démarré :  
Hip hop, laser tag, ballon sur glace  

 
Midi 3 plateaux d’activités dans la cour de récréation 

 
- Projet SDG 

Projet SdG les élèves apportent un jeu de la maison, l’emballent au SdG 
et le distribuent dans des paniers de Noël. 

 

13. Correspondance du ou de la présidente   
 
14. Varia 

 
Formation annuelle des membres du CEE est à visionner et confirmer 
sur un formulaire.  Les informations sont à venir de la part du 
secrétariat général. 
 

15 .0 Levée de l’assemblée 

Proposé par Mélanie à 21h17 
 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Mélanie Bertrand 
 
De la levée de la rencontre 
Il est 21h17 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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Stéphane Pipon                                 Valérie Pouliot 

Direction de l’école                                                                                      Présidente 


